

Dandim Temanggung Hadiri Upacara Hari Santri Nasional 2023

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 22, 2023 - 13:58



TEMANGGUNG- Komando Distrik Militer (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P menghadiri acara upacara peringatan Hari Santri Nasional (HSN) 2023 bersama Forkopimda Temanggung dengan tema "Jihad Santri Jayakan Negeri" bertempat di alun-alun Temanggung. Minggu (22/10/2023)

Penjabat Bupati Drs Hari Agung Prabowo M.M., bertindak sebagai inspektur upacara, sedangkan ASN, Ormas keagamaan, perwakilan santri se Kabupaten

Temanggung dari berbagai pondok pesantren serta Madin menjadi peserta upacara.

Dalam sambutannya Bupati membacakan Amanat Menteri Agama, "Sesuai Keputusan Presiden Nomor 22 Tahun 2015 telah menetapkan tanggal 22 Oktober sebagai Hari Santri Nasional. Merupakan babak babak baru dalam sejarah umat islam IndonesiaIndonesia, mulai hari itu. Kita dengan suka cita memperingati hari santri yang merupakan wujud relasi harmoni antar pemerintah dan umat islam, khususnya bagi kalangan kaum santri.



"Berkaca pada sejarah, hari santri merujuk pada keluarnya resolusi jihad pada 22 Oktober 1945 yang memantik terjadinya heroik 10 November 1945 di surabayang yang kemudian peringati sebagai hari pahlawan, resolusi jihad adalah seruan ulama santri yang mewajibkan setiap muslim Indonesia untuk membela kedaulatan tanah air dan mempertahankan kemerdekaan Indonesia."ungkapnya

Pj bupati melanjutkan amanatnya "Peringati hari santri ini mengusung tema "Jihad Santri Jayakan Negeri "di zaman yang penuh tantangan dan kompleksitas jihad tidak lagi merujuk dalam pertempuran fisik. Melainkan perjuangan intelektual yang penuh semangat. Santri sebagai penjaga terdepan dalam pertempuran melawan ke tidak pahaman kebodohan dan keterbelakangan ilmu pengetahuan. Santri adalah pejuang ilmu pengetahuan agar selalu siap siaga menyerahkan jiwa dan raga untuk membela tanah air mempertahankan persatuan Indonesia dan mewujudkan perdamaian dunia" Tandasnya

"Santri harus siap berjihad berpengetahuan luas tidak hanya pengetahuan agama semata namun pada hakekatnya orang yang paham akan ilmu agama justru mereka selalu siap menghadapi kehidupan dunia nyata dengan ilmunya komitmen seumur hidup Santri harus berani berjuang berjihad untuk membela tanah air demi kejayaan negeri yang kita tempati selama ini sifat santun rendah hati pengalaman dan tempaan santri selama di pesantren merupakan modal dasar berakhlakul karimah. Ya itu Akhlak Yang Mulia sementara itu santri harus selalu siap memenuhi panggilan jiwa demi dedikasi untuk kejayaan Indonesia dengan demikian santri tidak pernah lelah berusaha dan terus berkarya untuk

Indonesia."terusnya



Di akhir amanat "Kita semua ikhtiar agar keluarga besar Pesantren, santri, masyarakat, Indonesia dan warga dunia dapat merasakan kesejukan Islam yang rahmatan lillah alamin. Terima kasih kepada seluruh santri Kabupaten Temanggung atas peran dan kontribusinya kepada umat dan daerah. Selamat Hari Santri mari kita kepalkan tangan dengan bersama-sama mengucapkan hari santri 2023 jihad santri jayaka negeri. Ahiranya

Disela Selesai upacara Dandim Letkol Inf Sriyono, menyapa kepada seluruh peserta upacara sambil mengucapkan selamat Hari Santri Nasional tahun 2023. Dan memberikan hadiah kepada santri yang menjuari perlombaan sepakbola futsal.